

REUTERS Rediotele para LA PRENSA GRAFICA



SIGUEN ESPERANDO. León, Nicaragua, Nov. 23 (Reuters). Estos son algunos de los centenares de indios miskitos,

que continúan esperando una oportunidad para viajar a sus hogares, luego de haber sido desplazados de sus territorios, debido a fuertes ataques de los sandinistas.

## Guatemala seguirá neutralidad en C.A.

Guatemala, Nov. 23 (AP). El presidente Vinicio Cerezo Arévalo afirmó hoy que su gobierno mantendrá una "neutralidad activa" en Centroamérica. "Si abandonamos la neutralidad y nos involucramos en el conflicto, tendremos que multiplicar varias veces los gastos militares", dijo el mandatario.

Cerezo también declaró que "además, los jóvenes de 18 años que deberían ir a la universidad tendrían que pasar a forma parte de las milicias y arriesgaríamos la estabilidad que estamos consiguiendo".

Cerezo habló después de que el vocero del ejército,

—Pasa a la página 60—

## Piden cambios en Gabinete Reagan

Washington, Nov. 23 (AP). Un grupo de simpatizantes californianos del presidente Ronald Reagan habrían pedido a éste que renueve el personal de su gobierno, a raíz de las críticas surgidas por el envío de armas norteamericanas a Irán, dijeron hoy fuentes de prensa.

Citando fuentes no iden-

tificadas, los diarios "The Washinton Post" y "Los Angeles Times", en sus ediciones de hoy, dicen que el grupo está pidiendo la sustitución del Secretario de Estado, George Shultz, del Secretario de la Presidencia, Donald Regan y del Asesor de Seguridad Na-

—Pasa a la página 21—

## Amenaza sandinista contra Honduras

Frontera de Honduras con Nicaragua, Nov. 23 (UPI). El ejército de Nicaragua reforzó sus efectivos a lo largo de la frontera con Honduras para retar a los rebeldes a que abandonen la seguridad de sus campamentos en territorio hondureño y ataquen, dijeron diplomáticos extranjeros y funcionarios de este país.

"Esto es muy peligroso", dijo un militar hondureño.

Fuentes diplomáticas y militares afirman que los nicaraguenses han traído hasta mil efectivos y establecieron cuatro puestos de observación dentro de territorio hondureño, mien-

—Pasa a la página 57—

## A nadie hará rico el libre comercio ruso

Moscú, Nov. 23 (UPI). A ningún moscovita hará rico la nueva ley que permite el comercio privado en la Unión Soviética, y dudosamente aliviará la escasez de productos y servicios al consumidor.

En vez, la nueva legislación probablemente se convertirá en otra bonanza de papeles para el inflado servicio civil y una pesadilla burocrática para cualquier comerciante.

No habrá una proliferación de pequeñas tiendas familiares de viveres, locales para reparar el auto o comercios en los grises suburbios moscovitas.

Uno de los principales problemas que enfrentará el debutante comerciante privado soviético es como obtener la materia prima para su fábrica o piezas de repuesto.

Las nuevas empresas serán colocadas en la más baja prioridad en la repartición de materiales esenciales.

La escasez de materia prima y piezas de repuesto es la razón principal por la cual las tiendas locales son famosas por demorar tanto tiempo —a veces hasta un año— para reparar un utensilio doméstico.

—Pasa a la página 27—

# Temen división por venta armas a Irán

Atlanta, Nov. 23 (AP). A cuatro ex secretarios de Estado les preocupa que las críticas al envío de armas a Irán ocasionen una prolongada división partidista en torno a la política exterior de Estados Unidos.

Dean Rusk, que ocupó el cargo bajo los presidentes demócratas John F. Kennedy y Lyndon Johnson, de 1961 a 1969, recordó cuando se produjo la fracasada invasión de la Bahía de los Cochinos, en Cuba, durante el mandato de Kennedy, y que los republicanos "no enseñaron sus colmillos ni destrozaron al presidente".

Agregó que esperaba que "en los próximos dos años no veamos que la política exterior y la política diplomática pasara a ser un área de rencillas partidistas", en preparación para las elecciones presidenciales de 1988.

Henry Kissinger, que ocupó el cargo de 1973 a 1977 con los presidentes Richard Nixon y Gerald Ford, dijo que la política exterior no puede ser revisada cada cuatro u ocho años, sino que es modelada por los valores norteamericanos y los intereses internacionales.

—Pasa a la página 60—

## Irak "aplasta" ataque iraní

Beirut, Nov. 23 (UPI). Irak afirmó hoy que sus fuerzas navales aplastaron un intento iraní de atacar una terminal petrolera en desuso, empleada por los iraquíes como puesto mili-

—Pasa a la página 60—

REUTERS Rediotele para LA PRENSA GRAFICA



MADRE TERESA. Managua, Nov. 23 (Reuters). La Madre Teresa de Calcuta (derecha) es recibida por numerosas personas, en su mayoría mujeres y religiosas, a su llegada hoy, al aeropuerto de esta capital. Visita Nicaragua por primera vez, para asistir al Congreso Eucarístico Nicaragüense, organizado por fieles católicos de todo el país.

## Contras discuten cómo gobernarán

San José, Nov. 23 (UPI). Los rebeldes nicaragüenses convocaron esta semana a una asamblea para debatir la forma en que gobernarán su país si derrocan al gobierno sandinista, dijeron el domingo los organizadores.

"La asamblea más importante que ha realizado en su historia la oposición nicaragüense", según la califican sus organizadores, incluirá a 28 delegados con voto que representan 13 organizaciones políticas, sindicales y empre-

sariales en el exilio. Los dirigentes políticos de la oposición Alfonso Robelo y Arturo Cruz presidirán el debate el martes y

—Pasa a la página 63—

REUTERS Rediotele para LA PRENSA GRAFICA



VARIOS HERIDOS. París, Nov. 23 (Reuters). Miembros del Cuerpo de Bomberos de París, y varios voluntarios remueven los escombros de una casa donde

se produjo una fuerte explosión que mató a una mujer e hirió a otras personas. Tres bomberos resultaron heridos posteriormente, al producirse una segunda explosión.

# Muy triste está Hasenfus

Marinette, Estados Unidos, Nov. 23 (UPI). Eugene Hasenfus, el estadounidense que cumple una sentencia de 30 años de cárcel en Nicaragua por transportar armas a los rebeldes que luchan para derrocar al gobierno, "está bastante triste, pero está bien", dijo hoy su esposa.

Hasta el miércoles pasado Sally Hasenfus estaba en Nicaragua con su esposo, quien fue declarado culpable por un Tribunal Popular y sentenciado el 15 de noviembre a 30 años de prisión.

"Estaba ansioso por sa-

—Pasa a la página 21—

## Obispos españoles condenan el aborto

Madrid, Nov. 23 (AP). La Conferencia Episcopal Española condenó hoy el nuevo decreto aprobado ayer por el gobierno que hace más flexible la aplicación de una ley despenalizadora del aborto que entró en vigor en 1985.

El Episcopado señaló que el decreto sobre el aborto aprobado por el gobierno el viernes "agrava

el deterioro moral y político ya existente" y exhortó a católicos y a médicos a "no colaborar en la práctica de abortos y mantener vigorosamente la fidelidad a su conciencia".

Los obispos reafirmaron "el valor sagrado de la vida humana desde la concepción hasta la muerte y

—Pasa a la página 55—

## Carter demoró informe de operaciones con Irán

Washington, Nov. 23 (UPI). El ex director de la CIA, Stansfield Turner, reveló hoy que el presidente Jimmy Carter postergó la notificación al Congreso sobre tres operaciones secretas en Irán.

"En las tres instancias, las información se reservó con tal rigidez que, si se hubiese informado a las comisiones en pleno de intelli-

gencia del Congreso, más personas hubieran sabido de la operación que las que sabían dentro de la Agencia Central de Inteligencia", escribió Turner en un artículo para The Washington Post.

Turner describió con detalles las tres operaciones: "Primeramente, en 1980, la

—Pasa a la página 55—